
 
 

1 

 

Compte Rendu  
Réunion de bureau 

du 03/08/2019 
Réunion Téléphonique 

 
Présents 
Daniel DUBOIS, Maryse DUCROT, Julie DUPONT, Bernard GIRET, Brigitte HORDE, 
Baptiste RICHARD, 
 

La Virée 2019 
Baptiste RICHARD a présenté le prévisionnel de la virée. 
Pour les adultes, il est validé par le bureau cependant trop élevé pour les enfants, 
Nous décidons de le revoir à la baisse avec un menu spécial pour enfant (jusqu’à 12 ans) qui 
sera sera spécifié dans le bulletin d'inscription. Si l'enfant est un gros mangeur, il faudra 
prendre la formule Adulte. 
Baptiste Richard refera les tarifs pour les présenter lors du CA. IL faudra aussi préciser si la 
Virée est ouverte aux pédestres et modifier l’affiche si nécessaire. 
Le dossier d’inscription devra être mis à jour rapidement et publié sur le CA, sur le Flash, sur 
le groupe FB et par Lettre d’Info. 
 

Élections du Bureau 
Se présentent 
Maryse DUCROT : Présidente 
Bernard GIRET : Vice-président 
Baptiste RICHARD : Secrétaire 
Julie DUPONT : Trésorière  
Brigitte HORDE : Responsable Adhésions 
Ces postes seront à proposer au CA du 15/03/2019 
 

Les Cavaliers de l'Autize 
L'association ré adhère à EquiLiberté 79 et souhaite intégrer le CA avec 5 membres. 
Les statuts sont clairs, seul 2 représentants peuvent assister au CA pour les associations de 
moins de 15 adhérents, 
Cependant nous acceptons les autres adhérents invités au CA mais seuls les représentants 
auront des voix. 
Nous décidons de laisser passer 1- 2 CA pour voir comment évolue la situation et créer une 
règle si le CA devient une « AG ». 
Le 2eme point de la lettre indique qu'ils souhaitent organiser une randonnée sans tous les 
contrôles. 
La réponse est claire, « Les chevaux doivent être identifier et vaccinés, l'association 
organisatrice qui ne contrôle pas prend sa responsabilité » 
Maryse DUCROT va faire une lettre de réponse qu’elle nous soumettra. Cette lettre devra 
être communiquée avant le CA. 
 

Amicale-Equichouette 
Nous décidons de pas envoyer de convocation pour le prochain CA à ces 2 associations. 
Mais Maryse DUCROT enverra un mail leur demandant : 
« Est-ce-que l’association souhaite adhérer ? Quels sont vos représentants ? Seuls les 
adhérents à jour de leur cotisation pourront être représentants au CA » 
 

Eco-rando 
Maryse Ducrot soulève la demande des Chevaucheurs : EquiLIberté 79 achèterait des 
gobelets qui serviront pour les associations locales. Cette question soulève d'autres points, 
Recyclage jetable, développement durable, comment dans l'avenir nous pouvons améliorer 
nos déchets (assiettes, plateaux...) 
Le groupe manifestation va se réunir pour proposer des solutions au CA. Julie fera un 
Doodle pour réunir le groupe communication. Le Sujet sera proposé au CA. 
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Formations 
1 personne en podologie 
0 personne pour la santé 
5 personnes pour le comportemental 
Maryse DUCROT va envoyer une lettre d'information pour relancer les formations et les 
inscriptions. 
 

Lors du prochain CA à présenterons la formation proposée par le groupe Formation. 
 

Conseil Départemental 
La première partie du dossier de demande de subvention est arrivée 
 

Présentation de l’évolutions des circuits 
Lors du CA 
 

Flash info 
Maryse nous présente le sujet : Handidream et Aurélie Brihmat qu’elle contactera début de 
semaine prochaine pour envisager ensemble un partenariat. L’association Cheval en Terre 
de Sèvre soutiendra cette association tant sur le plan logistique que financier. C’est Jean-
Claude Boissinnot, président de Cheval en Terre de Sèvre, qui m’a informée de cette action. 
Nous validons l'article dans le Flash Info 
Néanmoins le sujet soulève beaucoup de question : 

• Quel partenariat ? 
• Quel financement ? 
• Quel est l’avenir de cette action ? 

Comment cette action pourrait-elle être pérenne : 
• La question est soulevée « La randonnée Équestre et le handicap » 
• Pourquoi ne pas solliciter notre assureur Equitanet sur le sujet ? 
• Pourquoi ne pas proposer une manifestation Handicapé ? 
• Maryse cherchera des informations sur le sujet au Conseil Départemental 

 

Adhésions 
127 Adhérents (+2 à venir chez les Poneys de Julie) dont 36 individuels et 14 associations. 
Brigitte aura besoin des noms des représentants au CA de chaque association. Elle posera 
la question au CA. 
46 adhérents de 2018 non pas readhérés 
Maryse DUCROT nous envoie la liste de ces « non-adhérents » et fera un Lettre d’Info de 
relance après le CA 
Brigitte Hordé soulève un problème avec l'actualisation sur le site d’EQL nat et sur l’instabilité 
de l’affichage de la fédération départementale sur le profil des adhérents. Maryse enverra un 
mail à ce sujet à Guy Jugé. 
 

Autres 
• Julie se renseigne sur les radios locales : les conditions financières et de diffusion 
• Nous décidons de ne pas donner suite au mail d’Isabelle Marcel 
• Rémi refait la clef pour les chemins, qui ne nous a jamais été transmise. 
• 4 partenaires commerciaux sur les 5, ont renouvelé leur financement 
• Daniel fera la communication aux individuels 
• Le PV de AG sera proposé au CA . S’il est validé, cette validation sera écrite sur le 

PV 
• Pensez aux plaques de balisage dans l'avenir (On attend encore un peu) 
• Le site, suite à la demande de Maryse auprès de notre webmaster, est passé ; pour 

sécurisation, de http en https 
 

Le MEMO de MARYSE :) 
-Carnet de chèque, Brioches et boissons, mail à Lageon 
 

Prochain CA le 15 Mars 2019 à 20h30 à Lageon 
Prochain Bureau (réunion téléphonique) le 7 Juin 2019 à 20h 


